



Síntesis de medios

27 de abril de 2022

Primeras Planas

Arman plan educativo con ideología de la 4T
Choque en San Lázaro perfila parálisis legislativa
Castigarán intentos de feminicidio
La justicia, privilegio de élites aún: Zaldívar
FAO: carestía de alimentos y hambre, "bomba atómica"
Avanza reforma para castigar intento de feminicidio hasta con 40 años de cárcel
Zaldívar critica justicia selectiva
Valle feminicida
Abren registro para vacuna a partir de 12 años

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Marzo 2022, mes con menor número de homicidios desde diciembre de 2006

El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, informó que, del 1 de enero de 2022 al 15 de abril de 2022, la Coordinación de Inteligencia de la Ciudad de México ha logrado la detención de mil 521 personas, líderes de organizaciones criminales, jefes de plaza, jefe de célula, operadores financieros, extorsionadores y distribuidores de droga. [La Crónica de Hoy](#)

Arrestan a tres por robo en operativo Pasajero Seguro

Tres sujetos fueron detenidos por **policías de la SSC**, en el operativo "Pasajero Seguro" en calles de la colonia San Martín Xochinahuac, alcaldía Azcapotzalco. [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#)

Capturan a asaltante y 3 de sus posibles cómplices

Un asaltante fue detenido por **policías capitalinos** en calles de la colonia UH Santa Cruz Meyehualco, alcaldía Iztapalapa, tres hombres más también fueron asegurados por querer evitar la detención. [Basta](#)

Salvan a un ladrón de ser linchado

Efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron a un presunto ladrón que estuvo a punto de ser linchado, sobre Eje 2 Norte y la calle Orfebrería, de la alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#)

Cafre se impacta contra árbol: 16 lesionados

Al menos 16 pasajeros resultaron lesionados, tras el choque de un autobús de transporte público contra un árbol, en calles de la colonia Emiliano Zapata, alcaldía Coyoacán. El percance provocó una gran movilización de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes detuvieron al conductor de la unidad. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#)

Descalabran a nenita

Una menor de cuatro años, fue encontrada sin vida al interior de su domicilio en la colonia El Porvenir, alcaldía Azcapotzalco, al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos** quienes trasladaron a los padres al MP para rendir su declaración. [El Gráfico](#)

Benditos sean

Después de un recorrido por la réplica de la Capilla Sixtina en la Plaza de La Constitución, terminó siendo una pasarela de presidenciales con la presencia de Marcelo Ebrard y Claudia Sheinbaum. Desde primera hora, elementos de la **Secretaría de Seguridad Pública** montaron un cerco con vallas metálicas, parecido al que se ha instalado cuando existen amenazas de posibles agresiones. [Metro](#)



Síntesis de medios

27 de abril de 2022

Piden cambiar reglamento de parquímetros

María Teresa Ruiz, presidenta de la Voz de Polanco, acusó que de 10 polígonos de la zona que cuentan con parquímetros sólo uno recibe el dinero recaudado por este concepto. Ante la posibilidad de modificar el reglamento por parte de la Secretaría de Administración y Finanzas, Semovi y la **SSC**, reiteró que se debe abonar a que el beneficio del programa se traduzca en una mejora para la colonia. [Reforma](#)

Taxistas implementan seguridad de mujeres

Taxistas Unidos por México lanzó un exhorto a todos los choferes de vehículos de alquiler de la CDMX, a cerrar filas por la seguridad de las usuarias. Solicitaron que se emprendan programas para la instalación de botones de pánico y cámaras de seguridad monitoreadas por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Excélsior](#)

Enfrentan repartidoras de apps acoso y violencia: diputadas

Intentos de violación, robos, agresiones verbales y hasta tocamientos, son prácticas cotidianas a las que se enfrentan mujeres repartidoras que trabajan para servicios de aplicación. Ante este panorama, la diputada local Silvia Sánchez Barrios presentó un punto de acuerdo por el que se exhorta a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y a la CDH, para unificar protocolos de denuncias. [Ovaciones](#)

Rechazan retorno de plantón triqui a la avenida Juárez

El gobierno capitalino afirmó que no hay posibilidad de que los integrantes de la comunidad Triqui regresen a instalar su campamento en avenida Juárez. Se busca dialogar con para que se queden en el albergue, luego de que antes del mediodía fueron encapsulados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando se disponían a marchar hacia el Zócalo. [Ovaciones](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Contra Réplica](#) / [El Sol de México](#) / [Metro](#) / [Reporte Índigo](#) / [24 Horas](#) / Columna Plaza Central [Basta](#)

Sheinbaum: se debe revisar sede de la CNDH

El pasado 15 de abril, autoridades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la FGJ irrumpieron en las instalaciones de la CNDH luego de la difusión de un video en el que tres mujeres, a quienes se les identifica como integrantes del Bloque Negro, amenazaron y destrozaron el vehículo de una profesora que circulaba por la calle. En ese sentido, tres mujeres fueron detenidas y trasladadas a la fiscalía. [El Universal](#)

... Y en la CDMX ediles promueven 22 litigios contra el Gobierno

Alcaldes de UNACDMX promovieron 22 controversias constitucionales ante la SCJN, del 1 de octubre de 2021 al 18 de abril pasado. Las controversias constitucionales han sido contra el manual de identidad gráfica área de atención ciudadana, para homologar las cromáticas y balizados de las patrullas que rentan las alcaldías con la **SSC**. [El Universal](#)

Columna Razones: El falso debate sobre la seguridad / Jorge Fernández Menéndez

El dato duro es que la estrategia de seguridad no funciona: los homicidios, la extorsión, la violencia contra las mujeres, los feminicidios, siguen siendo una norma en el país. Sin embargo, también hay situaciones de éxito, como la gestión de **Omar García Harfuch** en la CDMX. Todos los índices delictivos en la ciudad se han reducido significativamente y eso se percibe en la vida cotidiana. [Excélsior](#)

Columna Altavoz: CDMX: El arte de la inseguridad

La mejora en la capacitación y motivación a policías, así como el incremento en el número de elementos, han permitido fortalecer a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La PDI de la FGJ juega cada vez más un papel más determinante en la estrategia de los operativos para la captura de criminales. Datos y realidades. Ambas son, con toda seguridad, las mejores del país. [Basta](#)



Síntesis de medios

27 de abril de 2022

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aviso por el cual se da a conocer la adición al Programa Anual de Obra Pública 2022. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Descubren un cuerpo en auto, en la GAM

Por segundo día consecutivo fueron localizados restos humanos al interior de un vehículo abandonado en la calle Tanque, colonia Del Carmen, alcaldía GAM. Hasta ese punto se trasladaron elementos de la **SSC**, quienes solicitaron apoyo de una ambulancia. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Cuerpo de uno de La Unión

El cuerpo de un sujeto hallado dentro de un taxi, que presuntamente se dedicaba a la venta de droga en el corredor Insurgentes. Zona Rosa, fue torturado y baleado, según datos de elementos de Inteligencia de la Fiscalía capitalina y de la **Policía de la Ciudad**. [Excélsior](#)

Vuelca tractocamión y aplasta varios vehículos

Se registró un accidente en calles Poniente 128 y Norte 59, en la colonia Industrial Vallejo, alcaldía Azcapotzalco, en donde un tráiler de carga se volcó y cayó sobre cuatro vehículos que se encontraba estacionados. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Provoca incendio movilización de los bomberos

Una gran movilización provocó el incendio de un departamento, ubicado en el cruce de las calles Doctor José María Vértiz y Doctor Río de la Loza, en la alcaldía Cuauhtémoc, al sitio arribaron vulcanos y elementos de Protección Civil, quienes evacuaron a los vecinos. No se reportaron personas heridas. [Basta](#)

Los bajan de potro sobre Eje Central

El conductor de una camioneta aventó a una pareja que viajaban sobre una motoneta sobre Eje Central Lázaro Cárdenas, colonia Centro, alcaldía Venustiano Carranza. El responsable escapó del lugar. [Metro](#)

Justicia

Milpa Alta es la tierra delictiva

Con los recientes resultados de la ENSU, la titular de Milpa Alta, Judith Vanegas, celebró el hecho de que las respuestas de sus gobernados colocaron a la demarcación como la tercera en donde la población se siente más segura, sin embargo, el reporte mensual sobre incidencia delictiva de la FGJ señaló que, en los últimos meses, durante marzo fue cuando se registró un mayor número de crímenes. [Basta](#)

Mató a golpes y cuchilladas a una mujer en un hotel

La FGJ obtuvo una sentencia condenatoria de 30 años de prisión contra Rafael "N", por su responsabilidad en el delito de feminicidio agravado, contra una mujer en un hotel de la alcaldía Cuauhtémoc. [Basta](#)



Síntesis de medios

27 de abril de 2022

Imagen Destacada



LA PRENSA

**Caen tres sujetos
por asalto en
Pasajero Seguro**



**El trio le cerraría el paso a la colectiva
y luego huyó con el botín, pero los
pescaron / COMESA SOC. CIVIL**